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Chères Hilairoises, chers Hilairois, 

Le 15 Mars dernier vous avez voté en majorité pour la liste que je menais. Le 26 Mai les conseillers municipaux 

m’ont reconduit aux fonctions de Maire que j’occupe depuis 2014. 

Merci à toutes et tous de m’avoir renouvelé votre confiance. La nouvelle équipe municipale  vous est présentée dans 

les pages qui suivent. 

Jamais nous n’aurions imaginé la situation inédite qui a suivie. Merci à tous les employé(e)s de la commune qui 

ont su travailler dans des conditions difficiles, en s’adaptant consciencieusement aux exigences des protocoles sani-

taires. Merci aux élu(e)s et aux adjoint(e)s qui,  bien que récemment élus, ont su mettre en place dans l’urgence, 

les directives gouvernementales. Malgré le contexte actuel, ils ont pu faire avancer les dossiers en cours et préparer 

les futurs.  

Merci aux commerçants, artisans, enseignants...qui font preuve d’abnégation dans leur travail quotidien et à vous  

qui vous montrez respectueux des consignes. 

Ensemble envisageons 2021 avec optimisme. 

Que cette fin d’année vous soit la plus agréable possible. La bonne santé que je vous 

souhaite traditionnellement pour l’année suivante n’a jamais été aussi sin-

cère. Prenez soin de vous. 

Cordialement à votre service. 

Didier Bascle 

 

 

LE MOT DU MAIRE 

Mairie de St Hilaire de Villefranche, 22 avenue de St Jean d’Angély - email : mairie@sainthilairedevillefranche.fr — 
site internet  : sainthilairedevillefranche.fr; Facebook :  St Hilaire de Villefranche 
—Directeur de la publication : Didier Bascle, Maire - Réalisation : C Cabaup et J-M Marie  -  
 Rédacteurs : conseillers municipaux, associations contributrices — Photos : mairie et associations concernées. 
Impression sur papier Recyclé : Actiade ZA de la Sauzaie 17100 Fontcouverte. 

Heures d’ouverture Mairie (tél 05. 46. 95. 30. 05)   

 Lundi : 14h à 17h15 

 Mardi, jeudi, vendredi : 09h à 12h et 14h à 17h30 

 Mercredi : 09h à 12h 

Mairie annexe La Frédière (tél 05. 46. 95. 37. 37) 

 Jeudi : 14h à 17h 

n°12 Décembre 2020 
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LA NOUVELLE EQUIPE MUNICIPALE 

Didier  BASCLE : Maire 

Commissions : Toutes les commissions 
Délégations : Président CCAS, EHPAD 
Vice-président cohésion sociale Vals de Saintonge Communauté 
Délégué SYMBA, SYMBO  

Corinne ETOURNEAU : 1ère Adjointe Maire Déléguée 

Commissions : Finances ; Personnel communal ; Hygiène et Sécurité ; Scolaire 

Délégations : Vice-présidente CCAS, EHPAD,  
Déléguée Vals de Saintonge Communauté 

Christian LECLANCHE : 2ème Adjoint 

Commissions : Finances ; Personnel communal ; Hygiène - sécurité ; Bâtiments 
Communaux-Voirie-Cimetières 
Délégations : , Eau 17, Syndicat Départemental de la Voirie, SDEER 
Délégué suppléant  Vals de Saintonge communauté 

Christine CABAUP : 3ème Adjointe 

Commissions :  Communication ; Fêtes, Sports-Loisirs, Equipements sportifs ; Fi-
nances ; Personnel Communal ; Urbanisme - Développement ; Scolaire 

Délégations :  Déléguée Soluris , SYMBA , SYMBO  

Benjamin NICOLEAU : 4ème Adjoint 

Commissions : Scolaire, Urbanisme et développement ; Communication ; Fêtes, 
Sports-Loisirs ; Finances ; Personnel Communal ; Bâtiments Communaux-Voirie-
Cimetières 

- Sylvie ROUX : 
Conseil d'administration CCAS 
 
- Jean-Michel MARIE : 
Commissions : Finances, Bâtiments commu-
naux, Voirie- Cimetières; Fêtes, Sports-Loisirs, 
Equipements sportifs ; Communication 

- Viviane PERROGON  

- Jean-Pierre GUIBERTEAU : 
Commissions : Bâtiments communaux ,Voirie -
Cimetières 

-Christiane BEAU : 
Commissions : Scolaire ; Hygiène et Sécurité 

- Fabrice MICHAUD : 
Commissions : Urbanisme-Développement ; 
Communication 

- Patricia LOIZEAU : 
Commissions : Fêtes, Sports-Loisirs -
Equipements sportifs ; Communication 
 

 

- Pascal RIVERO-GOMEZ : 
Commissions : Bâtiments communaux -Voirie - 
Cimetières ; Urbanisme-Développement 

- Valérie GEAY : 
Commissions : Scolaire ; Fêtes, Sports-Loisirs 
-Equipements sportifs 

- Christopher ZIMMERMAN : 
Commissions : Bâtiments communaux -Voirie - 
Cimetières ; Urbanisme-Développement 

-Sonia SEYNAT  

-Pascal CORDEAU : 
Commissions : Fêtes, Sports-Loisirs , Equipe-
ments sportifs 

- Jeannick ECOTIERE : 
Commissions : Fêtes, Sports -Loisirs -
Equipements sportifs, Personnel communal, 
Hygiène-Sécurité 

- Nicolas FILLON ; 
Commissions : Personnel communal, Finances, 
Bâtiments communaux -Voirie – Cimetières, 
Urbanisme-Développement 

LES CONSEILLERS 
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I- VOIRIE : 

Le début du mandat a débuté par une estimation 
de travaux de l’ensemble des voies revêtues qui 
s’élève à environ 450.000€ TTC. Le détail s’éta-
blit comme suit : 
 Débernage : 54000 mètres 
 Fossés : 2600 mètres 
 Revêtement : 32000 m2 
 Point à temps : 30 t (revêtement ponctuel) 
Pour l’année 2020 la commission « voirie, bâti-
ments » et le conseil municipal ont retenu les 
projets suivants : 
 
1– Travaux d’amélioration du pluvial : 

 Chez Tourneur : pose de bordures 
 Pont de Laléard : pose de buses et curage des 

fossés 
 Bourg, impasse du Bramerit : curage du ruis-

seau et réfection de la voirie 
 Avenue de St Savinien : modification de la 

pente du trottoir 
 Fossés : curage sur environ 1200 m 
 Débernage : environ 11000m 
  L’ensemble de ces travaux dont le coût s’élève à 
44000€ TTC est en cours de réalisation. 
 
2– Travaux à réaliser conjointement avec les 
communes de Mazeray et Grandjean : 

 Chez Bouineau : écoulement eau pluviale 
 Chemin rural chez Pias : empierrement  
  Ces travaux dont le coût s’élève à 12000€ TTC 
seront exécutés dès accord des communes con-
cernées. 
 
3– Travaux en investissement : 

Réfection de diverses voiries :  
 VC90 de la RD150 à Laléard 
 VC63 à Laléard (devant le château) 
 VC66 du pont de Laléard à Le Grand Pré 
 VC89 en limite avec Asnières 
 VC64 de la carrière SECTP à La Fuie (ces tra-

vaux ne pourront être réalisés en totalité en 
raison du renouvellement des conduites d’ali-
mentation en eau potable prévues courant 
2021) 

 Coût de ces travaux 65746€ TTC 
 
4– Travaux soumis à subventions : 

 Pont de Laléard : mise aux normes et en sécu-
rité des gardes corps. 

 Coût de l’opération 17403€ TTC. 
 
5– Traversée du bourg : 

 Engazonnement réalisé par le département en 
attente du projet d’aménagement des espaces 
verts. 

II- BATIMENTS : 

1– Travaux réalisés dans les écoles en période 
estivale : 
 Peinture sol cour de récréation 
 Rideaux manquants réfectoire 
 Peinture classe CE1 
 Remplacement mobilier classe CE2 
 Achat de jeux de motricité classe maternelle 
  Le coût de ces travaux s’élève à 10113€ TTC 
 

2– Travaux soumis à subventions : 

 Ecole primaire : achat et pose de volets rou-
lants pour un montant de 21800€ TTC 

 Archives de la mairie : Mise aux normes pour 
un montant de 11200€ TTC 

 Salle des mariages : réfection et mise aux 
normes pour un montant de 31000€ TTC 

  L’ensemble de ces travaux sera réalisé entre la 
fin de l’année et le 1er trimestre 2021  

3-Terrain de foot :  

 Remise en état des poteaux 
 Réalisation d’un forage pour profiter d’un 

point d’eau 
 Suppression de la haie située derrière le but 

sud 
 Coût de ces travaux : 5500€ TTC 

III- AUTRES TRAVAUX A VENIR : 

 Implantation des points incendie : actuelle-
ment à l’étude au SDIS et dès réception du 
plan,  nous allons demander des devis afin 
d’établir la demande de subvention. Le coût 
total est estimé à 240.000€ 

 L’assainissement collectif Chez Dyon et Chez 
Chiron devrait être réalisé au cours de l’année 
2021  

 
IV– FORMATION PERSONNEL : 
 
Le personnel technique va bénéficier de forma-
tions obligatoires entre décembre et janvier 
2021 pour un coût total de 2800€ HT. 

TRAVAUX 
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EHPAD LES 2 CÈDRES 

Dans notre EHPAD comme partout ailleurs cette 
année a été particulière et difficile pour tous : 
résidents, familles et soignants. 
 
En effet lors du premier confinement et encore 
il y a quelques jours nous avons dû interrompre 
les visites et ceci afin de protéger nos anciens. 
Le personnel a dû s'adapter aux mesures sani-
taires et modifier son organisation afin que cet 
isolement soit vécu le mieux possible. 
Les familles et les résidents ont fait preuve de 
compréhension et les liens ont pu être maintenus 
entre-eux grâce aux tablettes numériques of-
fertes par une grande enseigne. 
 
A ce jour aucun cas de COVID n'a été constaté 
au sein de notre EHPAD et ceci grâce à la vigi-
lance continue du personnel soignant et au main-
tien des gestes barrières. 
Dès que le contexte sanitaire le permettra, nous 
pourrons reprendre les ateliers en partie finan-
cés par le Département de la Charente-
Maritime : 
- Psychomotricité le mardi 
- Sophrologie le mercredi 
- Gymnastique douce le jeudi 

Les fêtes de fin d'année se profilent, nous sou-
haitons que les résidents et leurs familles puis-
sent partager des moments festifs et conviviaux 
sans pour cela relâcher notre vigilance. 

Nathalie, l’infirmière 
opérationnelle pour 
les test COVID tous 

les 15 jours 

Joyeux Anniversaire  
M. CLAIRAND Jules 

qui a fêté ses 100 ans 
le 03 novembre  

RENTREE SCOLAIRE 

Cette rentrée scolaire s’est déroulée sous un 
protocole sanitaire quasiment identique à celui 
qui a terminé l’année précédente avec une désin-
fection journalière systématique au niveau des 
écoles et des salles de restauration. 

Depuis le 2 Novembre, ce protocole a été ren-
forcé avec une désinfection supplémentaire 
entre Midi et 13h. Pour la garderie du soir, les 
élèves du primaire et de la maternelle ont été 
séparés. 

Le service de restauration, se fait en une seule 
fois dans deux salles différentes (cantine et 
salle des fêtes) afin d’assurer la meilleure dis-
tanciation physique possible entre les classes. 
Ces dispositions entraînent l’emploi de personnel 
supplémentaire dont le coût est supporté par la 
commune. 

Les effectifs de l’école primaire cette année 
sont de 107 élèves (26 CP, 23 CE1, 17 CE2, 25 
CM1 et 16 CE2) ainsi que 4 élèves en classe 
ITEP. 

Les effectifs de l’école maternelle sont de 65 
élèves (26 PS, 20 MS et 18 GS). 

Comme chaque année, des investissements sont 
effectués afin d’améliorer les conditions d’ac-
cueil et d’enseignement des enfants. Voir détail 
des travaux page 3. 

La municipalité remercie tous les utilisateurs du 
parking situé derrière le terrain de tennis. Il a 
été rouvert dans l’objectif de sécuriser les fa-
milles aux heures d’affluence, afin d’éviter le 
stationnement le long de la route départemen-
tale . 

SCOLAIRE 
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INFORMATIONS MUNICIPALES 

GENDARMERIE 

Une permanence est assu-
rée en mairie les 1er et 
3ème mercredis de chaque 
mois de 09h à 11h. 

ENCOMBRANTS 

Le ramassage des encombrants est  un service municipal qui permet de se débarrasser d’objets volu-
mineux. En 2021, il se fera les mercredis 17 mars et 15 septembre. Pour en profiter, il faut s’inscrire 
au préalable en mairie.  

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE 

La bibliothèque vous attend pour 
vous faire découvrir les nouvelles 
acquisitions. les mardis de 17h à 
19h et les mercredis et vendredis 
de 16h à 18h. Toutes les précau-
tions sanitaires sont  prises pour 

assurer votre sécurité. Le port du masque est 
obligatoire. Pendant cette période de pandémie, 
les bénévoles peuvent apporter les livres à votre 

domicile. 

Nous sommes toujours à la recherche de béné-
voles pour nous aider à maintenir les perma-
nences et à faire vivre notre bibliothèque.  

Vous aimez lire et faire partager vos coups de 
cœur, vous aimez le travail d’équipe dans la joie 
et la bonne humeur, venez nous rejoindre.  

22 avenue de  St Jean d’Angély 
17770 St Hilaire de Villefranche 
Email : biblioshv17@gmail.com 

REPAS DES AÎNES  

Sous réserve d’une amélioration de la situation sanitaire, le repas des 
aînés aura lieu le samedi 6 mars 2021 à 12h30 salle polyvalente, gratuit 
pour les personnes de 65 ans et plus. Pour les accompagnants, le tarif 
sera précisé prochainement. Réservations au plus tard le 26 février 
2021, mairie de Saint Hilaire de Villefranche ou de La Frédière.  

PLAN D’ALERTE ET D’URGENCE 

Afin de mettre en place le plan d’alerte et d’urgence dans notre commune, vous avez trou-
vé dans votre boîte à lettre une information municipale . Nous avons reçu de nombreuses 
réponses, nous vous en remercions. Le formulaire est disponible en mairie ou en téléchar-
gement sur le site « sainthilairedevillefranche.fr »  

Elle est l’institution qui élabore et conduit les 
politiques de développement et d’aménagement à 
l’échelle des Vals de Saintonge. 

Ses objectifs :  

- Renforcer la solidarité entre ses 110 com-
munes membres.  

-Structurer des services et des équipements 
publics performants.  

- Elaborer un projet de territoire 

Le Conseil communautaire est composé de 140 
conseillers, élus au suffrage direct dans les 
communes de plus de 1000 habitants. Réuni une 
fois par mois, il décide des actions et projets 
communautaires à mener et des moyens à mobili-
ser. Il fixe les taux d’imposition intercommu-
naux. 

Le bureau , organe exécutif de la CDC a une mis-
sion de coordination et prépare les assemblées 
plénières du  conseil. 

8 commissions thématiques réfléchissent sur les 
projets et actions communautaires et sont 
forces de propositions auprès du bureau et du 
conseil communautaire. Le Président , les Vice-
présidents et les membres du bureau sont élus 

par le conseil communautaire. 

Jean-Claude Godineau Maire de St Savinien  : 
Président 

Annie Perochon 1ère Vice-Présidente (VP) : 
Maire St-Mandé sur Brédoire    

Gérard Bielka   Maire Migré  :  VP finances  

Françoise Ménard  Maire St Jean d’Angély  :   
VP Economie / tourisme       

Julien Gourraud Maire de Tonnay-Boutonne : VP  
Aménagement/Tourisme /Environnement    

 Wilfrid Hairie  Maire Matha : VP Immobilier/
logistique          

Maurice Perrier  Maire de Loulay :  VP Enfance/
petite enfance/Education 

Daniel Lagarde Adjt Aulnay : VP Sport/Culture/ 
associations       

Didier Bascle Maire St Hilaire de Vche : VP co-
hésion sociale /solidarité 

Site :  valsdesaintonge.fr 

Tél : 05.46.33.24.77 

VALS DE SAINTONGE COMMUNAUTE 
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BIENVENUE AUX NOUVEAUX ARRIVANTS 

LES ASSOCIATIONS ONT LA PAROLE 

Il vient de Chine, il est prêtre chez nous…. 

Le Père Benoît, 44 ans, est 
né en Chine, dans la province 
de Shandong. Ses parents 
étaient chrétiens, membres 
de l’Eglise clandestine de 
Chine. C’est vers l’âge de 14 
ans que Benoît pense à une 
vie religieuse. Après ses 
études secondaires, il entre 
au monastère clandestin de 
Notre Dame de la Consola-

tion au nord  de Pékin. Ce monastère, situé dans 
un village de 1 300 âmes est cistercien. Pour le 
bien des villageois, Benoît et ses 19 frères 
creusent des puits, bétonnent des chemins, cul-
tivent la terre, rendent service. Dans le même 

temps, le frère Benoît fait des études de mé-
decine. 

En 2001, il arrive en Occident et entre à l’Ab-
baye de Sept-Fons pour une formation monas-
tique. Il y reste 7 ans, puis, après des études 
de théologie en Belgique, il est ordonné prêtre 
en Chine. 

En Charente-Maritime, il fut un an à Saintes et 
deux ans sur Pons et Gémozac. Il vient d’être 
nommé Curé de St Hilaire- Burie. 

En tant que citoyen du monde il est prêt, comme 
l’ont fait les prêtres africains de la Casamance 
qui se sont succédés avant lui, à échanger et à 
partager sa connaissance de la Chine avec tous 
ceux qui le voudront. 

Ludovic Franqueville, Charcutier-Boucher et sa 
compagne Cassandra ont repris la boucherie de-
puis le mois d’août.  

Après 20 ans d ‘expérience comme salarié en 
Picardie, il nous propose toutes les semaines des 
plats à emporter faits maison, d’une grande va-
riété, de la ficelle picarde aux gros grillons en 
passant par la tarte au maroilles ou le farcis 
charentais. 

Horaires d’ouverture : 

Du lundi au vendredi 08h45/12h30 
15h30/19h00, le samedi 08h45/13h00 et le di-
manche 08h45/12h00 

4 avenue de Saintes  

Tél : 06.31.35.00.30 

Cédric Métais, Plombier Chauffagiste vient de s’installer à St Hilaire  
suite au départ à la retraite de Mr L’Homme Jean-Noël à notre service 
 depuis plus de 30 ans . 
Mr Métais s’occupe de la pose, de l’entretien , du dépannage ou du remplace-
ment de votre chaudière Gaz, Fioul ou Bois ainsi que des chaudières et 
poêles à granulés air/eau. 

Il est à votre service pour tous travaux et dépannages de plomberie ou ro-
binetterie  

Cédric METAIS 
1 Rue de la Gare 
Tél :06.81.03.17.44 

CRÉATIVITÉ ’S HILAIROISES 

La municipalité tient à remercier l’association « Créativité’s Hilairoises » ainsi que 
les bénévoles qui, lors du premier confinement, ont assuré la fabrication d’environ 
200 masques afin de protéger le personnel municipal au plus vite. 

L’assemblée générale s’est tenue le jeudi 8 octobre 2020, l’association compte 
actuellement 29 adhérents. La cotisation annuelle est de 10 euros.  
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LA GYM A VOTRE PORTE 
La gym avait repris le chemin des salles 
en prenant bien sûr toutes les précau-
tions sanitaires de rigueur. 
La gym tonique avec Corinne et Patricia 
est là pour vous faire bouger dans les 
meilleures conditions. 

Les séances de gym douce avec Corinne et Marie 
sont plus axées sur l’entretien de son corps, une 
mise en route matinale et la reprise d’activité 
après une interruption. 
Nous avons la chance d’avoir, à notre porte, la 
possibilité de participer à 6 séances de gym par 
semaine dans un Club Labellisé. 

Nos séances sont multisports, suffisamment di-
versifiées pour que vous puissiez prendre du 
plaisir et progresser. Nos animatrices diplômées 
sont à votre écoute pour vous encourager et vous 
guider 
S’accorder du temps pour s’occuper de soi, c’est 
ce que vous pourrez découvrir dans notre 
club lors des deux séances découverte gratuites.  
Les inscriptions se font sur place au début de 
chaque séance. 
Suite au dernier confinement l’activité du club 
s’est arrêtée. Les séances reprendront ,si tout 
va bien ,le mercredi 20 janvier 2021.  
 

Contact : Christine 06.67.20.20.06    gymvolontaire-017044@epgv.fr      www.sport-santé.fr 

Lundi :  
       17h30 – 18h30  : 
       gymnase du Collège St Hilaire   Gym Douce  
       18H30-19h30  : 
       gymnase du Collège St Hilaire  Gym Tonique 
Mercredi : 
      9h à 10h :  
      Salle des Fêtes Brizambourg  Gym douce  
      19h-20h : 
      Salle Jean Garnier St Hilaire  Gym Tonique 
Jeudi :         
       19h15-20h15 : 
       Salle du Foyer Rural Asnières Gym pour tous 
Vendredi : 
       9h-10h et 10h-11h  
       Salle Jean Garnier St Hilaire Gym Douce    

PANIER EN PAYS HILAIROIS 
L’association  « Panier en pays Hiloirois », qui a 
son siège à St Hilaire de Villefranche, est parte-
naire de de la  « banque alimentaire Charente-
maritime ». Elle a été créée en mai 2010, elle est 
animée par un groupe de bénévoles.  

Elle a pour vocation de nourrir les plus démunis 
du secteur de l’ancien canton de St Hilaire de 
Villefranche, moyennant une participation mo-
dique afin de responsabiliser les personnes ac-
cueillies. 

Cette association est subventionnée par Vals de 
Saintonge Communauté et soutenue par plusieurs 
communes du secteur. Nous les remercions pour 
leur reconnaissance. 

Au cours de l’année 2019, l’association est venue 
en aide à une soixantaine de familles ce qui re-
présente près de 2000 parts et 17 tonnes de 
denrées. 

L’association participe aux deux collectes an-
nuelles au profit de la Banque Alimentaire Cha-
rente-Maritime. 

 

Les membres se réunissent tous les jeudis. Les activités, d’ordre de loisirs créatifs sont très va-
riées : Tricot, Patchwork, Broderie suisse, Points comptés, Crochet, Couture et bien d’autres encore, 
sans oublier la confection d’ouvrages pour les prématurés du Sénégal. Le repas de fin d’année a été 
annulé pour cause de la COVID 19. Les Puces des couturières de mars 2020 furent un franc succès. 

Les prochaines Puces des couturières auront lieu le dimanche 7 mars 2021 salle Jean Garnier à Saint 
Hilaire de Villefranche, sauf arrêté préfectoral 
pour crise sanitaire.  

Composition du bureau : Président : Bernard CHAN-
SIGAUD; ;Trésorière Adjointe : Marie-France 
FOUGA; Secrétaire : Michelle PICOULET; Secré-
taire Adjointe : Marie FOUCHER . 
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 LE NAUTIC CLUB HILAIROIS 

Notre saison s’est terminée le 30 Août après un 
été superbe mais elle a été raccourcie par la 
crise de la COVID. 

Année très particulière pour tous, nous tenons 
en premier à dire un GRAND MERCI à Vals de 
Saintonge Communauté d’avoir fait le maximum 
pour ouvrir la piscine de St Hilaire. 

Nous n’avons pas pu mettre en place toutes nos 
activités des autres années mais cela à quand 
même permis à tous les sportifs nageurs de 
« reprendre une activité normale » !!!  

La piscine a ouvert le 12 juillet et nous a permis 
de proposer nos activités : 

 Club d’été pour enfants de 6 à 16 ans 

 Nage Forme & Santé 

 Nage Adulte 

Le NCA, pour sa part, proposait les cours de na-
tation, l’aquagym, et une nouveauté de la FFN qui 
était l’« aisance aquatique » pour les 4/6 ans. 

Nos 2 clubs travaillent en étroite collaboration 
sur le site de St Hilaire pour apporter au plus 
grand nombre un large panel d’activités dans la 
piscine Benoît BRY. 

Nous remercions les communes de St Hilaire et 
Juicq de leur soutien financier. Important sou-
tien puisque nous n’avons pas pu proposer la bu-

vette à cause des restrictions sanitaires impo-
sées. 

Un grand merci à toute l’équipe bénévole du club 
qui a été présente pour effectuer les impératifs 
d’entretien liés au protocole sanitaire et à son 
soutien moral. 

Si vous souhaitez découvrir l’association, nos ac-
tivités, intégrer notre équipe de bénévoles, con-
tactez : Mireille 06.89.71.94.73 ou par email : 
nch17contact@gmail.com 

www.nch-17.fr 

 
*Légende photo : le club d’été a fait le plein de 
nageurs frustrés de n’avoir pas pu nager pendant 
le confinement. 

FOOTBALL 
 
10 ème RANDONNEE NOCTURNE 
SOUS LE SOLEIL D’AUTOMNE 

Samedi 19 septembre le CLUB DE 
FOOT de St Hilaire a organisé sa 
10ème marche nocturne. 

Nous remercions la mairie ainsi que 
la sous-préfecture pour nous avoir 

permis d'organiser cette manifestation en cette 
année particulière sous le signe de la Covid.   

Le parcours de 10 km avec des étapes repas pour 
l’entrée, le coup de milieu, le plat chaud, le fro-
mage et le dessert a été balisé comme tous les ans 
avec des pancartes en bois et quelques rares mar-
quages au sol à la bombe orange biodégradable. Le 
plat chaud a eu lieu « chez Chiron » dans le musée 
viticole de Mr BAUDRY que le club remercie beau-
coup pour son accueil et la mise à disposition de sa 
salle. C’est sous un soleil agréable que 272 per-
sonnes ont pu randonner sur les sentiers en sous-
bois et en milieu viticole. 

Nous avons l'habitude de recevoir plus de randon-
neurs mais cette année, entre la COVID et l'orga-
nisation d'une autre rando similaire sur notre vil-
lage 15 jours avant, la participation a été moindre. 
Une concertation entre associations sera bienve-

nue pour l'année prochaine. Le club remercie tous 
les nombreux bénévoles qui ont fait que cette ran-
donnée soit toujours très conviviale. 

D'autre part, la saison sportive du Football Club 
reprend avec entrain les entraînements le mardi 
soir pour les jeunes et le mardi et vendredi soir 
pour les seniors. 

Pour tous renseignements : 

Pour les jeunes : Pascal Gabaud 06.51.66.26.88 

Pour les seniors : Fabrice Trochut 06.85.94.54.63 

Pour les vétérans : Alain Jacquot 06.01.73.56.50 

Pour le Futsal : Jonathan Panigot 06.16.28.04.12 

Président du club : Jean Luc Dieumegard 
06.75.68.24.64 

mailto:jbs.eclairage@wanadoo.fr
http://www.nch-17.fr

